

もくじ

- 02 いま、土岐のこども
- 03 Photo Sketch
- 04 特集 遊び心でつながろう 一文化YEAR
- 06 ときげんきプロジェクト
- 08 ときっこ子育て
- 10 市からのお知らせ
 - 令和6年第2回市議会臨時会
 - 物価高騰重点支援給付金
 - 定額減税・調整給付金
 - 出水期に備えて
 - 70周年記念事業の募集
 - 財政事情の公表 など
- 16 情報ひろば
- 20 Stop消費者トラブル
 - かんたん手話講座
 - 文化プラザイベント情報
- 21 コラム
 - 今日から始めようSDGs
 - ハーモニー
 - 土岐の写真を撮り隊
- 22 読書のすすめ
- 23 陶史の森だより
- 新博物館準備だより

— 表紙の一枚 —

町対抗で行う「土岐市民スポーツ大会」の春季大会が開催され、陸上や卓球などの競技で選手たちが躍動しました。選手たちは競技を楽しみながらも、勝負は真剣。白熱した戦いを繰り広げました。観客も、選手たちの一挙手一投足を固唾を飲んで見守ったり、拍手や歓声を送ったりして、一体となって盛り上がりました。

土岐市民スポーツ大会は今後、夏季大会や冬季大会を開催し、得点の総合計で優勝が決定します。

SNS #土岐市



いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。

泉小学校 にこほか委員

福島 空桜さん(6年)

あいさつは笑顔のまほう



「笑顔であいさつをすると笑顔が返ってくるよ。」と母から言われたことがあります。その時から私は、買い物に行ったとき、店員さんに笑顔であいさつをする事を始めました。「こんにちは」とあいさつをすると、店員さんが本当に笑顔で「こんにちは」と返してくれました。その笑顔がうれしくて、今でも笑顔であいさつをしています。あいさつをしたことから店員さんと仲良くなり、いろいろな話ができるようになりました。

私は旅先でもあいさつを心がけています。あいさつやほかほか言葉は、誰とでも仲良くなれたり、笑顔にしたりする力をもっています。笑顔であいさつをするだけで、相手をうれしい気持ちにさせることができ、幸せな気持ちにさせることもできます。誰かがうれしい気持ちになると私もうれしくなります。

私が暮らす地域が笑顔いっぱいのより良い地域になるよう、あいさつの輪をひろげていきたいです。

